

Nachruf

Der Musikverein „Harmonie“ Balzhofen trauert um sein Gründungs- und Ehrenmitglied

Ignaz Ochs

Der Verstorbene war bei der Gründung unseres Musikvereins im Jahre 1926 ein Mann der ersten Stunde. Nach dem Kriege sorgte er als treibende Kraft für die Wiedergründung des Vereins. Lange Jahre spielte er in unseren Reihen das Tenorhorn. Auch als seine Gesundheit dies nicht mehr zuließ, war er seinem Musikverein bis zuletzt treu verbunden.

Mit dem „Ochse Naz“ verlieren wir unser letztes Gründungsmitglied. Er verkörperte das Bild vom Alten Kameraden. Wir trauern um einen hochverdienten Musiker, der für die Blasmusik gelebt und dem der Musikverein Balzhofen viel zu danken hat.

Wir werden sein Andenken stets in Ehren halten.

Musikverein „Harmonie“ Balzhofen e. V.

Balzhofen, im August 2002